

HEAD TOPICS

Article paru le 5 avril 2024

La quatorzième édition de la Champions Cup Rekupo à Agde



Champions Cup Rekupo, Tournoi, Football

La quatorzième édition de la Champions Cup Rekupo se déroulera à Agde les 8 et 9 avril prochains. Le tournoi, créé par Jean-Christophe Marquet, ancien joueur de l'Olympique de Marseille, est devenu l'un des plus grands rassemblements de jeunes footballeurs et footballeuses.

La quatorzième édition de la **Champions Cup Rekupo** poursuit son tour de France. Après la première étape à Marseille , le célèbre tournoi débarque à **Agde** . Le lundi 8 avril et le mardi 9 avril, l'étape Occitanie se tiendra au Stade Michel Millet. Coup de projecteurs avec son fondateur, Jean-Christophe Marquet.

Déjà 14 ans. Plus les années passent, plus le tournoi s'agrandit et s'embellit. La Champions Cup Rekupo est l'œuvre et l'idée d'un ancien joueur de l'Olympique de Marseille, Jean-Christophe Marquet, bien secondé par son staff. Désormais ancré dans le paysage footballistique, l'événement est décrit par son créateur comme "Un des plus grands rassemblement de jeunes footballeurs et footballeuses".

Plusieurs nouveautés cette saison. Tout d'abord, le naming. Rekupo s'est ajouté après Champions Cup. Désireux de sensibiliser au mieux les enfants dès le plus jeune âge, Jean-Christophe Marquet et EcoDDS se sont rapprochés dans une démarche responsable. « Oui le terrain, le jeu, les règles, les codes, c'est important. Mais il ne faut pas oublier ce qui se passe en dehors du terrain.

Une grande finale qui aura lieu cette année à l'Allianz Riviera de Nice. Habituellement basée au Stade Vélodrome, la dernière étape a pris un nouveau tournant, toujours avec le même et unique objectif : « Se développer, jusqu'à, pourquoi pas, s'internationaliser », glisse l'intéressé. Autre apport majeur, l'intégration des clubs professionnels. « Ça permet de confronter le monde amateur et le monde professionnel.

Présent lors de l'étape marseillaise, Onze Mondial a pu constater l'effervescence sur place mais aussi et surtout, le professionnalisme. Rien n'est laissé au hasard, du petit goûter offert par l'enseigne Marie Blachère au stand de tir tenu par EcoDDS et la fondation football, en passant par les arbitres et bénévoles aux petits soins pour les gamins. Et sans oublier les belles tenues floquées Onze Mondial fournis par Hummel et 11teamsports.